

四田和地域岛如

No.6

令和元年8月6日 御浜町立阿田和小学校

~ 心身ともにすこやかに 学び合い育ち合う 阿田和っ子 ~

毎月第3日曜日は「みはま家庭読書の日」です

みんなとても元気です!

今日の登校日には、子どもたちの明るく元気な声が、久しぶりに校舎に戻って きました。早いもので、夏休みも半分が過ぎようとしてます。

長い梅雨の後は、猛暑が続く日々です。幸い、本校の校区や児童に関わる大きな事故や怪我の連絡もなく、今日も、明るく元気な姿で登校する子どもたちに会うことができました。引き続き、【交通事故】【水難事故】【不審者】等に気をつけ、おうちでも「自分の命は自分で守る」ことをしっかりと確認してください。今日の登校日を一つの区切りとして、夏休み前半の生活を振り返り、残り後半をより有意義に過ごすことができるよう、お話と見守りをお願いします。

【毎日の生活振り返りチェック】おうちのひとと一緒に!

- 口毎朝、決まった時刻に起きている。(時 分頃)
- 口朝昼晩の3度の食事をきちんと取っている。
- 口お家の人や近所の人にきちんとあいさつをしている。

(おはようございます。こんにちは。こんばんは。ありがとう。等)

- 口おうちでの自分の仕事を、しっかりと続けている。
- 口時間を決めて計画的に学習を進めている。
- 口外で遊ぶときは、帽子の着用、水分補給など、熱中症予防に気をつけて安全に遊んでいる。
- ロテレビ、ゲーム、携帯・スマホ等は時間や約束を守って見たり使ったりしている。
- 口道の歩き方や自転車の乗り方など、ルールを守り、交通安全を小がけている。
- 口食事の後は、歯磨きを行い、歯を大切にしている。
- 口夜更かしをすることなく、早寝を実行している。(時 分頃)
- 口危険な場所に行かないようにしている(海岸、河川、人けのないところ)

平和学習を行いました

今日は74年前にヒロシマに原子爆弾が落とされた日です。

今年は、低・中・高学年に分かれて平和学習を行いました。

低学年は、絵本「かわいそうなぞう」、中学年は映像資料「いわたくんちのおばあちゃん」高学年は、映像資料「ヒロシマに一番電車が走った」から学習しました。 今、世界では不安定な状況があちこちで起こっています。こんな時こそ、「平和」について、しっかりと考える時間を持ちたいと思います。

お家でも、ぜひ話題にしてほしいと思います。

9月の主な行事

2日(月) 2学期始業式

7日(土) PTA奉仕作業(予備日は8日(日))

28日(土) 運動会(予備日は29日(日),以降は順延)



